

Quelques appréciations sur l'Ochydactyl

Voici quelques appréciations sur cet indispensable assouplisseur que tous les virtuoses doivent posséder :

J'ai expérimenté l'Ochydactyl et j'ai constaté l'excellent effet qui en résulte pour l'assouplissement des doigts.

Les mouvements que cet appareil oblige à faire sont semblables à ceux qu'il est nécessaire d'appliquer au piano.

Consacrez quelques minutes à l'Ochydactyl avant de vous asseoir devant votre instrument et vous verrez avec quelle aisance, quelle légèreté vos doigts s'envoleront !

Edouard RISTLER.



Après plusieurs semaines d'essais personnels et d'expériences auprès de mes élèves, je suis arrivée à la conviction que ~~l'Ochydactyl~~ facilite grandement la mise en train du travail, par l'assouplissement des muscles et le réchauffement immédiat de la main. C'est dire que cette invention n'apparaît comme une aide inappréciable pour tous les virtuoses cherchant le moyen de gagner du temps.

Mme S. JOACHIM-CHAIGNEAU.